

X.

BEDIEN MORANGE.

On peut placer ici un vicaire-général de ce diocèse , mort dès 1703 , et qui s'était acquis à juste titre une grande réputation ; c'est Bedien Morange , de Paris, docteur en théologie de la maison de Sorbonne, nommé chanoine de St-Nizier de Lyon en 1660 ; qui devint chantre de cette église , en 1682 ; qui , entre les diverses fondations qu'il y fit , établit celle des 40 heures pendant les trois derniers jours du carnaval , et ordonna que , au lieu des chants de pénitence ordinaires à ces sortes d'exercices , on célébrerait , par un *Te Deum* et par des prières pleines d'allégresse , le triomphe du Seigneur sur le monde. Il fut long-temps seul vicaire-général , remplit sa place , toute pénible qu'elle était , avec autant d'applaudissements de la part de ses supérieurs que de celle des peuples qui lui étaient confiés. Il ne paraissait jamais en public , que suivi d'une foule d'ecclésiastiques. Nous lui devons quelques ouvrages , composés au milieu de ses grandes occupations.

I. *Libri de Præadamitis brevis analysis* ; Lyon , Ant. Jullieron et Ant. Baret , 1656 , in-16.

Cet opuscule n'est d'aucune importance , aujourd'hui que les petites querelles théologiques sont si loin de préoccuper les esprits ; il ne dut pas en avoir beaucoup , lorsqu'il parut.

III. *Primatus Lugdunensis Apologeticon , sive ad Querelam Ecclesiæ Senonensis prior responsio* ; Lyon , Ant. Jullieron , 1658 , in-8°. Cette apologie de l'Eglise de Lyon contre celle